

6/ VII 18/

Encarcelará el Gobierno Brasileño a 3 Periodistas y Cerrará un Semanario

MANAGUA, 5 de julio. (ANN)—El gobierno brasileño decidió el cierre por un mes del semanario paulista Hora del Pueblo y la condena a dos años y medio de cárcel a tres de sus reporteros, por la publicación del hallazgo de fabulosas cuentas bancarias que poseen algunos funcionarios gubernamentales brasileños en los bancos de Suiza, denunció hoy aquí Eduardo Fernández, compañero de redacción de los perjudicados.

El caso del semanario y la persecución desatada contra los periodistas Claudio Campos, Ricardo Lessa y Pedro Camargo fue denunciada aquí por Fernández, quien realiza un viaje de varios países por el continente, demandando solidaridad para con su periódico y compañeros.

"La decisión del gobierno brasileño sólo ha contribuido a hacer más fehacientes las acusaciones sobre la corrupción que corroe a las altas esferas del Estado carioca, y ha generado una cadena de respuestas populares y de solidaridad periodística mundial, a favor de los afectados", agregó Fernández.

"Hay que imaginarse —señaló Fernández—, el impacto que causó esta denuncia a la que el gobierno no dio ningún desmentido formal y lo que hizo fue procesarnos y suspender nuestro periódico. Procesados, decidimos documentar con mayores pruebas nuestra denuncia, llegando a conclusiones muy graves. Así, investigamos que nuestro

pueblo tiene una de las deudas externas más elevadas del planeta (70 mil millones de dólares), deuda que en nada ha beneficiado a nuestro pueblo pero sí a los miembros del gobierno. Además, descubrimos que Brasil es el cuarto país en volumen de depósitos en Suiza".

La sentencia contra el semanario paulista fue emitida por el supuesto delito de "manifestar inconformismo político", explicó Fernández, quien añadió: "Bueno, eso quiere decir que la casi

totalidad de la población brasileña está amenazada, puesto que todos estamos inconformes con la situación que impera en nuestro país".

Eduardo Fernández, terminó su declaración agradeciendo la solidaridad manifestada a su causa por la Unión de Periodistas de Nicaragua. Señaló que las experiencias recogidas en tierras de Sandino, serían transmitidas al pueblo brasileño como un ejemplo para que pueda avanzar también hacia la conquista de la verdadera democracia.